

## 当社チーフ・アセットアロケーター寄稿のコラムが掲載されました

野村アセットマネジメント株式会社が運用するETFシリーズ「NEXT FUNDS」の専用サイトに当社チーフ・アセットアロケーターである竹崎が寄稿したコラムが掲載されましたのでぜひご覧ください。

コラム「投資主体でみた国内ETF市場の現状【ETF投資戦略57】」

<https://nextfunds.jp/semi/article657.html>

<バックナンバー>

コラム「新興国株の現状【ETF投資戦略56】」

<https://nextfunds.jp/semi/article656.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「新興国株ETFの市場価格と基準価額の乖離について【ETF投資戦略55】」

<https://nextfunds.jp/semi/article655.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「17業種とそのETFの現状について【ETF投資戦略54】」

<https://nextfunds.jp/semi/article654.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「変化する外債と為替の関係【ETF投資戦略53】」

<https://nextfunds.jp/semi/article653.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「ETFの2つの価格の乖離率について【ETF投資戦略52】」

<https://nextfunds.jp/semi/article652.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「インフレ時代の相関変化を考える【ETF投資戦略51】」

<https://nextfunds.jp/semi/article651.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)